

Les ministres sud-américains des affaires étrangères appuient la participation de Cuba au prochain Sommet des Amériques



La Havane, 24 mai (RHC).- L'UNASUR, l'Union des Nations Sud-américaines, s'est prononcée pour la participation de Cuba au prochain Sommet des Amériques prévu en 2015 au Panama.

Réunis pendant deux jours à Santa Cruz, l'une des îles équatoriennes qui forment les Galapagos, les ministres des affaires étrangères de ce groupe régional ont décidé d'appuyer les démarches nécessaires pour que Cuba, expulsée de l'OEA, l'Organisation des États Américains en 1962, sur la pression des États-Unis, participe au prochain sommet de façon inconditionnelle et sur un pied d'égalité.

Les ministres des affaires étrangères de l'UNASUR ont également rejeté l'ingérence des États-Unis dans les affaires intérieures du Venezuela. Ils ont cité à ce propos l'approbation au sein du Comité des affaires étrangères du Sénat étasunien d'un projet de loi pour frapper de sanctions des membres du gouvernement vénézuélien.

Le communiqué de Galapagos exprime la satisfaction de l'UNASUR pour les progrès des dialogues de paix que tiennent à La Havane le gouvernement et les Forces Armées Révolutionnaire- Armée du Peuple, de la Colombie

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/24038-les-ministres-sud-americaains-des-affaires-etrangeres-appuient-la-participation-de-cuba-au-prochain-sommet-des-ameriques>



Radio Habana Cuba